



NOVIA NACIONAL. La señorita Romy Castaneda Ramirez, fue declarada Novia Nacional del Club de Leones. Le coloca la corona la Novia Nacional Saliente, señorita Ana Carolina Arévalo. El acto se efectuó en el Club Salinitas, Puerto de Acajutla.

Ferrocarriles serán la solución al transporte

Para resolver el problema del transporte colectivo y ahorrar divisas al país, se hacen los estudios para reactivar los ferrocarriles, informó el ministro de Economía, Dr. Oscar Menjivar.

Para resolver la cuestión del problema del transporte colectivo y al mismo tiempo para ahorrar divisas al país, se está pensando seriamente reactivar los Ferrocarriles Nacionales de El Salvador, FENADESAL. Se agregó que a mediano plazo se pondrán en circulación los trenes de pasajeros y carga, posiblemente se establezcan las líneas Quezaltepeque-Apopa-San Salvador; San Martín-Ilopango-San Salvador y viceversa, para lo cual se hacen los estudios correspondientes.

Se dijo que se haría en forma experimental los re-

corridos con vagones sólo para pasajeros, que cubren las terminales de la capital y los pueblos circunvecinos, para el resto del país, también se buscará dar un servicio que contribuya al desplazamiento rápido de personas y reactivar el comercio interdepartamental, que en los últimos tiempos ha estado hasta cierto punto muerto.

También se comentó que otra alternativa de ahorrar divisas al país y contribuir al desplazamiento de grandes núcleos laborales, sería la introducción de trolebuses eléctricos, para lo cual habría que hacer los tendidos eléctricos —se señaló—, que el país contará con suficiente energía cuando esté en plena producción la Central Hidroeléctrica de San Lorenzo, entonces tendre-

Pasa a la página 42



—Foto de LA PRENSA, por Galán h VICTIMA. Anette Mathiesen de Castellanos, profesora, de Dinamarca, de 23 años, casada con Roberto Castellanos Braña. Su cadáver apareció junto con el de su esposo en el Km. 58 de la carretera del Litoral.

Identifican cadáveres de Castellanos y esposa

Mediante la exhumación, fueron identificados los cadáveres del licenciado Roberto Castellanos Braña y su esposa Anette Mathiesen, el primero salvadoreño, y ella danesa.

Ambos habían sido secuestrados el 24 de febrero anterior, y ante insistentes rumores y versiones sobre que habían sido capturados por agentes de la Policía Nacional, dicha institución desmintió tales aseveraciones, indicando que ese cuerpo de seguridad en ningún momento ha tenido nada que ver con el caso, y que por norma actúa con toda corrección.

Explicaba la Policía Nacional, que cuando ese cuerpo de seguridad captura a una persona, lo hace dentro del marco de las leyes vigentes, por los caminos correctos.

El 26 de febrero fueron encontrados los cadáveres de un hombre y una mujer en las inmediaciones del túnel No. 1, Carretera del Litoral, jurisdicción de Chilitupán, departamento de La Libertad, y fueron enterrados como desconocidos. En poder de las autoridades quedaron unas prendas de las víctimas, y éstas dieron la

Pasa a la página 42



—Foto de LA PRENSA, por Galán h

MUERTO. Lic. Roberto Castellanos Braña, Secretario General del UDN, fue encontrado muerto después del túnel N° 1 de la carretera del Litoral, junto con su esposa. Ambos habían sido secuestrados el 24 de febrero.

Investigase muerte de menor en Cojutepeque

La muerte del menor José Angel Piche, de 14 años, investigan las autoridades de Cojutepeque, departamento de Cuscatlán, para determinar las circunstancias en que ocurrió.

El citado menor, se habla ya especializado, a su temprana edad, como sastre, y por ello gozaba de admiración en la colonia El Salvador y barrio de Concepción, de esa localidad.

Extrañamente apareció muerto, y al serle practi-

cado el reconocimiento de ley por parte de las autoridades judiciales y forenses, se determinó que había fallecido a causa de envenenamiento por medio de substancias tóxicas.

Vecinos del lugar, rindieron declaración a las autoridades judiciales y policíacas en torno a la conducta del menor, antecedentes y medio ambiente en que vivía al lado de sus familiares en la colonia El Salvador.

Sin identificar muerto a tiros

(Santa Ana). No ha sido identificado por su nombre el joven que murió en el interior de las bodegas del almacén La Campiña, entre Calle José Mariano Méndez y 10a. Calle Poniente. En las primeras investigaciones que lleva a cabo el juez Segun-

Pasa a la página 42

En libertad 9 detenidos

La Guardia Nacional dejó en libertad, el sábado anterior, a nueve detenidos quienes habían sido capturados el jueves 9 de marzo, en la colonia 22 de Abril, de Soyapango.

Informaron en ese cuerpo de seguridad que los mencionados reos, se encontraban en la champa

Pasa a la página 42

Muere 11 días después de haber sido herido

(Santa Ana). Autoridades policiales investigan la muerte de Juan José Valdés Merlos, de 25 años, ultimado de un tiro en el cuello. El crimen fue cometido por un conocido delincuente del barrio Santa Bárbara el 27 de febrero del corriente año en el interior de la colonia Coto y murió después de cinco días de estar en agonía.

Las diligencias de ese hecho se conocen en el Juzgado Primero de Paz,

a cargo del doctor Mauricio Rubén Delgado, quien practicó inspección en el lugar donde se cometió el crimen.

Se dijo que tienen pista segura sobre la identificación del hechor y que de un momento a otro será capturado para ponerlo a las órdenes de los tribunales.

Sobreseimiento

(Santa Ana). En el Juzgado Primero de lo Penal

Pasa a la página 42

Once muertos durante enfrentamiento sábado

Enfrentamiento entre elementos del Ejército y ocupantes del Tercer Ciclo del Instituto Nacional Isidro Menéndez, dejó saldo de once civiles muertos, según informan las autoridades judiciales de San Miguel, donde ocurrió el hecho.

El citado centro de estudios se hallaba ocupado por militantes del Movimiento Estudiantil Revolucionario de Secundaria (MERS) y del Bloque Po-

pular Revolucionario (BPR).

Entre los muertos había dos señoritas. Fueron reconocidos por el Juez Segundo de Paz, Br. Guillermo Gutiérrez, quien ordenó que del escenario del enfrentamiento fueran trasladados a la morgue del cementerio general.

Los fallecidos son los siguientes: Mario Alberto Franco Granillo, de 17 años, Reynaldo Antonio Al-

Pasa a la página 42

4 subversivos muertos en ciudad San Vicente

Cuatro subversivos resultaron muertos ayer domingo al ser desalojado, por efectivos del ejército, el Instituto Nacional "Dr. Sarbelio Navarrete" en San Vicente.

El Cnel. Napoleón Alvarado, comandante del Destacamento Militar No. 5, dijo a la prensa, que a los ocupantes del Instituto al principio se les previno desalojaran el local, situación que fue respondida con provocaciones y disparos de arma de fuego.

Tres de los muertos fueron reconocidos en el interior de una aula, cerca del escenario, un cuarto fuera del Instituto. Todos ellos, dijo la autoridad, empuñaban armas entre pistolas 38, escuadras 45, fusiles G-3.

Dijo también la autoridad que en el interior del Instituto fueron capturadas tres señoritas menores de edad, las que fueron entregadas a sus padres con las debidas recomendaciones en estos casos.

Se decomisó en diferen-

Pasa a la página 18



DESTACADA ACTUACION. Tres niños, entre los 9 y 10 años fueron protagonistas de una verdadera hazaña, al nadar 21 kilómetros mar afuera. Al salir a tierra firme, fueron premiados. Ellos prestarán servicio como chalequeros du-

rante la temporada de Semana Santa, auxiliando a los veteranos en el traslado de chalecos, oxígeno, cables, etc., en casos de emergencia.

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 18)